

Einstimmiger Beschluss des Beirates Borgfeld:

Spielleitplanung Sachstand und Fortgang

Der Beirat Borgfeld fordert die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport auf, den aktuellen Sachstand, die Planung der Umsetzung (insbesondere, wann ist mit der konkreten Umsetzung der Massnahmen zu rechnen?) und die zukünftige Entwicklung der Spielleitplanung darzustellen und zu erläutern.

Begründung:

Die durch beispielgebendes bürgerschaftliches Engagement der Bürgerinitiative „Borgfelder Spielplätze“ initiierte und mit einem Votum des Beirates Borgfeld unterstützte Spielleitplanung wurde mit Mitteln des AfSD im Zeitraum März-Mai 2016 mit großem Erfolg durchgeführt. Seitdem gab es mehrere Planungszirkel und Beschlüsse für konkrete Maßnahmen (Neugestaltung Spielplatz Kiebitzbrink, Erweiterung der beiden Spielplätze in Borgfeld-West, Umbau des Spielplatzes Ratsspiekerpark für die Altersgruppe 0-6Jahre und ab 11Jahren sowie Umbau / Neugestaltung des Spielplatzes Grundschule Borgfeld für die Altersgruppe 6-10Jahre).

Bei der zukünftigen Entwicklung der Spielleitplanung interessiert den Beirat, wie denn die langfristigen Planungen des AfSD – ggf. in Zusammenarbeit mit den Umweltbetrieben Bremen – für die Weiterentwicklung und Pflege der Borgfelder Spielplätze aussehen.

Jörn Broeksmid und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld